

Fünf Sterne für Skoda Fabia

Der neue Skoda Fabia hat im Euro NCAP Crashtest die Bestwertung von fünf Sternen erhalten. Die Euro NCAP Wertung basiert auf Ergebnissen in den Bereichen Insassenschutz für Erwachsene und Kinder, Fußgängerschutz und unterstützende Sicherheitssysteme.

In allen vier Bewertungskategorien (Insassenschutz für Erwachsene, Kindersicherheit, Sicherheits-Assistenzsysteme und Fußgängerschutz) erhielt der neue Fabia die Bestnote von fünf Sternen. Besonders hervorgehoben wurde die stabile Fahrgastzelle. Beim Schutz von Kleinkindern bis 18 Monate erzielt der Fabia die maximale Punktzahl und auch die Sicherheit dreijähriger Kinder wird sehr gut bewertet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Fabia.
